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古淵保育園 

保護者会ニュース 
洗濯物洗濯物洗濯物洗濯物がががが乾乾乾乾かないかないかないかない時期時期時期時期でででで

すねすねすねすね。。。。ナメクジナメクジナメクジナメクジをををを貝殻貝殻貝殻貝殻にににに入入入入れれれれ

ててててカタツムリカタツムリカタツムリカタツムリにしようとしにしようとしにしようとしにしようとし

ているているているている子子子子はいませんかはいませんかはいませんかはいませんか？？？？    

新学期新学期新学期新学期からからからから 3333ヶヶヶヶ月月月月。。。。子子子子どもどもどもども

もももも大人大人大人大人もももも新新新新しいしいしいしい環境環境環境環境のののの変化変化変化変化

にににに少少少少しししし疲疲疲疲れがれがれがれが出出出出るるるる頃頃頃頃でしょでしょでしょでしょ

うかうかうかうか。。。。おおおお互互互互いいいい、、、、無理無理無理無理せずせずせずせず、、、、ボチボチボチボチボチボチボチボチといきましょといきましょといきましょといきましょ

うううう。。。。    

    

●●●●2006200620062006 年度総会報告年度総会報告年度総会報告年度総会報告    

5月21日（日）、午後2：30～3：45まで、2006年

度総会を保育園のホールにて開催しました。（在園

総世帯数141世帯中、委任状90世帯、参加15世帯） 

相模原市保育課から大村秀雄課長、瀬戸雅彦主

幹、中村俊子主幹（元橋本保育園園長先生）、能勢

園枝園長先生にもご参加いただきました。ありが

とうございました。 

前年度役員会の提案通り、第1号～6号議案まで、

一部修正を含めて可決されました。    

◆◆◆◆第第第第1111号議案号議案号議案号議案    会則会則会則会則のののの追加追加追加追加    

「役員については総会時に改選します。」という

一文を会則の第5条（役員）の項に追加することで

決定しました。 

◆◆◆◆第第第第2222・・・・3333号議案号議案号議案号議案    2005200520052005年度活動報告年度活動報告年度活動報告年度活動報告・・・・会計報告会計報告会計報告会計報告    

報告について承認されました    

◆◆◆◆第第第第4444号議案号議案号議案号議案    2006200620062006年度活動計画年度活動計画年度活動計画年度活動計画    

2006年度の活動計画の中の「民営化に関する情

報収集提供」については、今年度は運営法人の選

定時期に重なるため、情報収集提供だけでなく、

より積極的に保護者会として関わっていくことが

確認されました。 

その他、昨年度から変更されたことは、毎回の

役員会を保護者会として、会員の情報交換の場と

すること。クラス名簿の発行は年1回にすること、

クラスごとの交流会を開催することなどです。 

◆◆◆◆第第第第5555号議案号議案号議案号議案    2006200620062006年度収支計画年度収支計画年度収支計画年度収支計画 

今年の会費は1世帯400円で可決されました。 

◆◆◆◆第第第第6666号議案号議案号議案号議案    今年度役員体制今年度役員体制今年度役員体制今年度役員体制 

今年度の役員は下記の通りです。総会承認（一

部については6月11日の第1回役員会で承認）。カ

ッコ内は子どもの名前です。赤1組のクラス委員は

募集中です。可能な範囲でのご協力で大丈夫です。

ぜひ、ご参加ください。 

・会 長：濱口 和美（桃・ななみ） 

・副会長：河辺 享之（白・はるき、赤 2・ひろき） 

・会 計：堤 由紀子（緑・けいた） 

・会計監査：高見沢真紀（黄・りこ、緑・りお） 

・クラス委員 

 赤 1：募集中募集中募集中募集中ですですですです！！！！ 

赤 2：正田美知子（あおい）、小池祐子（ ）、 

重谷敬子（ ）、坂元直美（みき） 

桃： 狩野久美子（りゅうた）、石渡紀美江（さとし）、 

清水かおり（みつき） 

黄 ：飯塚美和（ゆうた）、小湊千恵美（みゆ）、 

柳 真紀（みう）、江頭晃子（いかわそよ） 

黄 ：田中京子（よしのり）、田中（さほ） 

緑 ：青山（かいと）、楡木孝子（ともや）、 

高柳和香（みつき） 
    

●会費と名簿作成について 

今年度の会費は1世帯400円と総会で決定しまし

た。会費納入用の封筒と名簿作成のお願いについ

て、同封させていただきました。 

名簿作成の都合上、6月30日までに、名簿用紙と

400円を封筒に入れて封をし（お釣りの無いように

お願いします）、担任の先生にお渡しください。 

今年はクラス名簿の配布が年1回になりました。 

 

●民営化選定にむけて 

今年度は古淵保育園を2010年4月から運営する

民間の法人を選定する年です。5月27日に相模原市

保育課による民営化説明会がありました（後述）。



その中で、運営法人を今年の7～8月に募集をし、

10月から2007年2月までに法人選定委員会が設置

されるとのことでした。 

法人選定にあたり、①保護者会から法人の募集

枠について保護者会からも意見を出させて欲しい

こと、②選定委員のメンバーに保護者会から入れ

て欲しいことをお願いし、保育課の方は前向きに

検討していただけることになりました。 

民営化の法人選定にあたって、より多くの保護

者の方からのご要望、ご意見を聞いて、保護者会

として、子どもにとってよりよい法人の選定をし

ていきたいと思います。下記のとおり民営化選定

について、保護者の皆さんの意見を聞く会を開催

しますので、多くの方の参加をお願いします。 

と き：7月2日（日曜日）10：00～ 

ところ：大野中公民館2階・中会議室 

（大野小学校隣・駐車場あり） 

 

●交流会報告 おはなし飛行船 

5月 21日の総会前の 1時間を利用して、桃組ク

ラスをお借りして、大野台公民館で活動している

ボランティアグループ「おはなし飛行船」の本多

千賀子さん、古川純一さん、大橋はる子さん、●

●さんに来ていただきました。 

赤 2 組から緑組までの子

ども 30人と大人 20人が一

緒に楽しみました。 

絵本「そら はだかんぼ」

「ぞうくんのさんぽ」、紙芝

居「バナナれっしゃ」「ひも

かと思ったら」、パネルシア

ター「カレーライス」、絵本「はみがき」、人形劇

「ねことあおむしくん」と続きました。本格的な

紙芝居セットに、子ども達もドキドキ。「ひもかと

思ったら」では、大人も一緒に次に何が出てくる

かを推理しながら楽しみました。最後の人形劇が

終わると「もっと～もっと～」とアンコールの声。

大人にとってもついつい身を乗り出して聞いてし

まう、飛行船の皆さんの話し方・楽しみ方に、魅

了されました。 

「飛行船」の皆様、ご参加いただいた皆様、あ

りがとうございました。 

 

●役員会報告（2006 年度第 1 回） 

新メンバーとなった今年度最初の役員会を 6 月

11日（日）10：00-12：00に開催しました。参加

8人＋子ども 7人。主な議題は下記の通り。 

①総会の感想・反省点等 

②名簿作成と会費徴収 

③保育園民営化説明会の報告と今後について 

④ニュース発行 

⑤役員間の役割分担 ほか 

第 2 回役員会は 7 月 2 日(日)。民営化検討会終

了後に開催予定。 

 

●民営化説明会 

5月 27日土曜日、午後 1時 30分～4時まで、

古淵保育園の民営化説明会がありました。参加保

護者 5人。保育課職員 5人。当日の詳細の記録に

ついては、保育課より保護者全員に配布されます。 

毎年同様、まず保育課から民営化の趣旨等につ

いての説明と、昨年 4 月に市内で最初に民営化さ

れた橋本保育園の様子などが話されました。 

保護者からは、古淵保育園の民営化前に予定さ

れている定員増のための増築について、民営化に

より改善されること、法人選定のメンバーのこと

や予定などについて質問をし、具体的な話を聞く

ことができました。 

法人選定がされる今年が一つの山場です。これ

まで築かれてきた古淵保育園の質を変えることな

く、むしろ向上できるように、民営化をして欲し

いという気持ちは保護者会として変わりません。 

実際に民営化された保育園に該当するのは、現

在の赤 2 組より下のクラスになりますが、保護者

としての経験を結集して、子どもにとってよりよ

い保育園づくりに皆さんの知恵を結集していただ

くためにも、7 月 2 日（日曜日）の会には、ぜひ

多くの方のご参加をお願いします。    

    


